

**Fortschr Röntgenstr 2004; 176: 263–264**

In der Februarausgabe der RÖFo ist uns leider ein Fehler unterlaufen. Im Beitrag „Malignes perireneales Mesenchymom mit renaler Infiltration: Darstellung in CT und MRT“, der Autoren Schöllnast H, Preidler KW und Szolar DH wurde unter der Abbildung 1b das falsche Bild dargestellt. Die richtige Abbildung ist folgende:



**Abb. 1** Mehrdetektoren CT der Nieren. Im Nativ-CT **(a)** Darstellung einer inhomogenen, größtenteils hyperdensen Expansion mit fokaler Verkalkung (Pfeil). Nach Kontrastmittelapplikation zeigt die Expansion in der cortico-medullären Phase **(b)** einen soliden Anteil mit verminderter Kontrastmittelanreicherung im Vergleich zur Nierenrinde (kurzer Pfeil) und einen zystischen Anteil mit ringförmiger Kontrastmittelanreicherung (langer Pfeil).

Wir bitten die Leser diesen Fehler zu entschuldigen.